

Bei den Turnerinnen war wieder jede Menge los.....

Neben dem sportlichen Übungsprogramm, das ja sehr reichhaltig ist, sorgen die Turnerinnen immer wieder für Highlights und Aktivitäten, die das Dorfleben bereichern. Der Alltag, die Trainingsabende sind immer gut besucht und die meisten Teilnehmer sind mit einem Feuereifer dabei.

Von den Aktivitäten der ersten Jahreshälfte haben wir Sie bereits ausführlich informiert und was so ab September passiert ist, das entnehmen Sie bitte diesem Bericht.

• Sportliches Herbstfest für Groß und Klein

Der Austragungsort war der neu gestaltete Grillplatz und die gegenüberliegende Wiese. Insgesamt sieben Spiele wurden absolviert, u.a.:

Hirnjogging / Löffelangler / Mega-Treter / Supertreffer / pffiffiger Glöckner / Schubkarren-Rallye, und auf die Klatsche, fertig los....

Als zusätzliche Motivation gab es pro Teilnehmer gratis eine Grillwurst, einen Cocktail und ein zusätzliches Getränk.

Für die Kinder war natürlich das Pony-Reiten eine Attraktion.

An die 60 eifrige Spieler waren dabei. Zum Abschluss gab es noch ein kleines Wettspiel, Frauen gegen Männer. Gewonnen haben mit viel Glück die Frauen.



• Herbstwanderung im Tannheimer Tal

Das Ziel war die „Rot Flüh“, allerdings nicht das Top-Hotel sondern der Gipfel mit 2107 m. Mit einer Rekordbeteiligung von 18 Männer und Frauen ging es schnellen Schrittes dem Gipfel entgegen. Das Wetter war phantastisch und man genoss eine traumhafte Aussicht von den Allgäuer Bergen, dem Lechtal und Lechtaler Alpen bis hin zu den Stubaier Alpen und den Bergen der Schweiz. Unterwegs inspizierte die Gruppe noch ein Rudel Gamsen, die gelangweilt beobachteten und keinerlei Scheu zeigten. Bei der Rückkehr gab es im Gimpelhaus noch einen „kalorienreichen“ satten Apfelstrudel mit einer schönen Portion Sahne. Von Nesselwängle ging es dann wieder Richtung Hohenfurch.



- **Weihnachtsmarkt auf dem Hauptplatz beim Negele**

Am 1. Dezember war wieder Weihnachtsmarkt und unsere Abteilung hat wieder recht zahlreich teilgenommen. Unsere Schupfnudeln haben schon bald Tradition.



Was hat sich sonst noch getan?

- der Hip-Hop Kurs von Caroline Riehl wurde sehr gut angenommen
- das wir wieder das Mädchenturnen 4. bis 6. Klasse anbieten können
- der Laufftreff immer gut besucht war
- Kurt Wolfram richtete wieder das Deutsche Sportabzeichen aus

Lauftreff und Sportabzeichen wurden gut angenommen

Das Ablegen des Deutschen Sportabzeichens und des Bayerischen Leistungsabzeichen wurde unter Leitung von Kurt Wolfram durchgeführt.



Die Bedingungen haben erfüllt:

- Friederike Fischer (Gold/Gold)
- Hermann Helmschrott (Silber/Silber)
- Bartl Kees (Silber/Gold)
- Annemarie Niggel (Bronze/Gold)
- Marlene Oberlechner (Bronze/Gold)
- Josef Schmidbauer (Silber/Gold)
- Johannes Widl (Bronze)
- Kurt Wolfram (Gold/Gold)

Das deutsche Sportabzeichen beginnt bei den Erwachsenen mit Bronze, bei 3x iger Wiederholung Silber und bei 5x iger Wiederholung in Gold.

Folgende Kinder errangen ebenfalls das Sportabzeichen (Jugend-sport-abzeichen) in Bronze:

Michael Fichtl, Julia Helmschrott, Katharina Helmschrott, Marco Schönfelder und Patrick Schönfelder

Der Lauftreff wurde wie jedes Jahr von April bis September durchgeführt:

Als Gruppenhelfer fungierten wieder Gerlinde Huber, Kurt Wolfram, Ingrid Knauth, Marlene Oberlechner und Monika Klieber.

Die Bedingungen für das Nordic Walking-Abzeichen haben erfüllt :

60 Minuten Nordic Walking:

Maria Anna Thurner, Adelheid Hefe, Marianne Schönfelder, Luise Kees, Gabi Kees, Hermann Götz, Gerlinde Huber, Brigitte Maier, Paula Kehlhammer, Rosi Gistl, Emma Bayer, Katrin Söll und Kurt Wolfram

60 Minuten Laufen – Stufe 3:

Gerlinde und Anton Heubucher, Cilli Thoma, Heidi Linder, Margret Schmid-Holl, Regine Hefe, K.-H. Gerbl, Christine Pönitz, Ingrid Hör, Marlene Oberlechner

90 Minuten Laufen – Stufe 4:

Josefine Epple, Ulrich Hör, Susanne Hark, Monika Klieber

120 Minuten Laufen – Stufe 5:

Josefine Epple, Ulrich Hör, Susanne Hark und Monika Klieber

